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Abstract (en)
The shoe (1) has an outer sole (3), an outer side wall (2) delimiting an opening and an accommodating space for a foot. A closing element is
mounted on the side wall, and a flexible arch support is delimited by a support wall (6). A removable accessory (5) includes a capsule (7) comprising
an opening to allow release of deodorizing and/or bactericidal product in a slow and progressive manner. The capsule is in fluidic communication
with a compressible structure (8) located under/formed by the support to release the product out of the capsule and diffuse the product within the
space.

Abstract (fr)
La présente invention concerne une chaussure comportant une semelle extérieure, au moins une paroi externe délimitant une ouverture
d'introduction et un espace de logement pour un pied, au moins un organe de fermeture monté sur la paroi externe, un support de voûte plantaire
délimité dans l'espace de logement, un accessoire amovible comportant une capsule contenant un produit déodorisant et/ou bactéricide,
caractérisée en ce que la capsule présente au moins un orifice permettant une libération lente et progressive dudit produit, ladite capsule étant en
communication fluidique avec une structure compressible localisée sous ou formée par le support de voûte plantaire, favorisant ainsi la libération du
produit hors de la capsule et sa diffusion dans l'espace de logement.
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